



Das „Garden Railroading Magazine“ wird eingestellt, GR News bleibt bestehen!

Die nächste Ausgabe des „Garden Railroading Magazine“ wird die letzte sein. Nach 30 Ausgaben seit 2020 geht unsere Redakteurin Carla Brand Breitner in den Ruhestand. Carla hat Tausende von Stunden in die Produktion von 30 großartigen Ausgaben investiert. Wir sind ihr unendlich dankbar. Unser Dank gilt auch den vielen Mitwirkenden und den Anzeigenkunden, die das Magazin unterstützt haben.

GR News bleibt bestehen!

Wir freuen uns, alle anderen Dienste von GR News weiterhin anzubieten.

- Die GR News-Website
- Das Vereinsverzeichnis
- Der Service „Hilf mir, einen Verein zu finden“
- Zugriff auf frühere Ausgaben des Magazins
- Ankündigungen bevorstehender Veranstaltungen
- Unsere Social-Media-Kanäle
- Und wir planen, gelegentlich auch Artikel zu veröffentlichen

In Kürze informieren wir Sie über die weiteren Angebote.

Bis bald

Vielen Dank für Ihre Unterstützung des Magazins in den letzten sechs Jahren. Wir freuen uns darauf, Sie auch in den kommenden Jahren zu unterstützen.

Das GR News-Team

HEADLINE

Garden Railroading Magazine is going away but GR News is not!

The next edition of 'Garden Railroading Magazine' will be the last edition. After producing 30 editions since 2020, our Editor, Carla Brand Breitner, is retiring. Carla devoted thousands of hours producing 30 great editions. We cannot thank her enough. We also thank the many contributors to the magazine and the advertisers who supported the magazine

NOT GOING AWAY

We are excited to continue all other GR News services.

- The GR News website
- The Club Directory
- The '*Help me find a club*' service
- Access to past editions of the magazine
- Notice of upcoming events
- Our social media channels
- And also aim to share occasional feature articles

SOON

We will share more about the continuing services.

FOR NOW

We thank you for supporting the magazine over the last 6 years. We look forward to supporting you in the years ahead.

The GR News Team